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V E R B A L E DI D E L I B E R A Z I O N E A S S E M B L E A D E L CONSORZIO 

N . 1 del Reg. data 06.02. 2015 

OGGETTO: convocazione urgente dell'assemblea dei soci del Consorzio "Calatino terra 
d'Accoglienza". 

L'anno duemilaquindici i l giorno sei del mese di febbraio alle 11.00 e segg., in un edificio della sede 
legale del Consorzio sita presso i l palazzo municipale del comune di Mineo, giusta convocazione, del 
Presidente dell'Assemblea - arch. Marco Aurelio Sinatra - si è riunita l'assemblea del consorzio "Calatino 
terra di Solidarietà" giusta convocazione PEC, prot. n. 275 del 03.02.2015, risultando all'appello nominale: 

CONSIGLIERI Presente Assente 

Arch. Sinatra Aurelio (Sindaco comune di Vizzini). Si 
Avv. Anna Aloisi (Sindaco del comune di Mineo). Si 

Sig. Barbera Salvatore ( Sindaco del comune di San Cono). Si 
Sig. Giovanni Petta (Sindaco del comune di S.M. Garanzia). Si 
Sig. Cosimo Marotta (Sindaco del Comune di Raddusa) Si 
Aw. Zappala Franco (Sindaco del comune di Ramacca) Si 
Geom. Grasso Giuseppe (Sindaco del Comune di Castel di 
ludica). 

Si 

Dott. Vincenzo Marchingiglio (Sindaco Mirabella 
Imbaccari). 

Si 

Dott. Giovanni Verga (Sindaco comune di Licodia Eubea). Si 
Totale 6 3 

Presiede la seduta i l Presidente dell'assemblea arch. Aurelio Marco Sinatra, 

Assume le funzioni di Segretario i l dott. Cataldo La Ferrera. 

Si dà atto che alle ore 10,00 non è presente alcun componente dell'assemblea, pertanto, la riunione viene 
posticipata, come da convocazione, di un'ora e precisamente alle ore 11.00. 

Alle ore 11,00, riprendono i lavori dell'assemblea del Consorzio. Sono presenti n. 6 componenti ed assenti 
n.3. A questo punto, costatato i l numero legale, i l Presidente apre la discussione sul punto posto all'ordine 
del giorno, precisando che la convocazione ha assunto la natura dell'urgenza per via della gravità dei fatti 
che si sono consumati in questi giorni, nello specifico, le gravi dichiarazioni apparse sul giornale on line 
"Sud press" rese dal Sindaco di Ramacca, avv.Franco Zappala. 



Prima di iniziare la discussione sul punto posto all'o.d.g., i l Presidente dell'Assemblea, arch. Sinatra, chiede 
di rimanere solo insieme ai colleghi Sindaci per fare, preliminarmente, alcune riflessione con quest'ultimi, a 
porte chiuse. 
I colleghi Sindaci, all'unanimità, condividono la proposta del Presidente dell'Assemblea, pertanto, vengono 
sospesi i lavori ed i l Segretario, dott. Cataldo La Ferrera, è invitato ad allontanarsi temporaneamente 
dall'aula. 

Alle ore 13,30, riprendono i lavori dell'assemblea. Sono presenti n. 6 Sindaci ed assenti n. 3, così come 
indicato nel frontespizio del presente verbale. 
Assume le funzioni di Segretario il dott. Cataldo La Ferrera. 

A questo punto, i l Presidente dell'Assemblea espone quanto riportato nell'articolo pubblicato sul giornale 
on line "Sud press". Poi, i componenti dell'assemblea commentano, a turno, le dichiarazioni accusatorie fatte 
dal Sindaco del Comune di Ramacca verso i l Consorzio e la sua gestione. 
II Presidente dell'assemblea fa la sintesi di quanto precedentemente discusso tra i componenti dell'assemblea 
e per agevolare la verbalizzazione, vista l'ora tarda, riassume alcune posizioni già condivise, a porte chiuse, a 
partire dal convincimento, espresso dai componenti presenti, di replicare con forza per asserire che i fatti, 
così come rappresentati dal Sindaco di Ramacca sul giornale on line "Sudpress", non corrispondono 
assolutamente al vero. 

Infatti, le dichiarazioni fatte dal Sindaco di Ramacca sulla gestione del Consorzio sono da tutti ritenute 
gravi, non solo sotto i l profilo istituzionale, ma anche personale e politico. 

Si conviene, dunque, che non è possibile sottacere a siffatto comportamento, ritenendo, all'unanimità, le 
dichiarazioni del Sindaco Franco Zappala lesive dell'immagine dei Sindaci che fanno parte del Consorzio, 
poiché gettano pesanti ombre sul corretto comportamento degli stessi in ordine alla gestione di quest'ultimo. 

x II Presidente dell'Assemblea, poi, evidenzia che i colleghi sindaci presenti, sono dell'avviso che i l primo 
incittadino di Ramacca non possa più godere della fiducia dei colleghi, alla luce dei fatti in parola e tenuto 
anche conto che con atteggiamento subdolo ha, da un lato, approvato gli atti del CDA, mentre, dall'altro, 
sottobanco, ha denunciato alla Procura della Repubblica, come si evince dall'intervista, che questi stessi atti, 

/farebbero, a suo dire, addirittura illeciti. 
Vitando così le cose, i Sindaci presenti pongono un problema d'incompatibilità politica del Sindaco di 

Ramacca in ordine alla sua permanenza in seno al CDA". 

A questo punto, chiede di intervenire i l Sindaco del Comune di Mirabella Imbaccari, dott. Marchingiglio, 
i l quale ritiene necessario invitare i l collega di Ramacca in una nuova riunione al fine di esplicitare, in quella 
sede, quali sarebbero gli elementi in suo possesso a sostegno delle gravi accuse mosse; quali atti e fatti i l 
C D A avrebbe consumato illecitamente e quali documenti sono stati depositati alla Procura della Repubblica 
che proverebbero le, da lui definite, "porcherie consumate da alcuni dei sindaci del Consorzio". 

Successivamente, riprende la parola i l Presidente dell'Assemblea, il quale ritiene che occorre che gli organi 
del Consorzio manifestino tutto i l loro disappunto, riservandosi di tutelarsi in tutte le sedi, in quanto 
l'intervista ha determinato un danno grave ed irreparabile sotto i l profilo politico ed istituzionale, nonché di 
immagine delle comunità del territorio. 
Ritiene necessaria un'azione forte di smentita, in quanto non può passare incontrastato i l messaggio, da 
Zappala diramato, che i l Calatino sia un territorio governato da Sindaci con sospette collusioni con i poteri 
mafiosi. 

Il Presidente, a nome di colleghi sindaci presenti, comunica che sarà predisposto un comunicato stampa dal 
quale emergerà quanto già esplicitato in questa assemblea. 

Il Presidente, inoltre, tenuto conto della proposta fatta dal collega di Mirabella Imbaccari, informa che, in 
tempi brevi, sarà convocata un'altra assemblea per invitare i l Sindaco di Ramacca a notiziare i colleghi sulle 
ragioni che hanno determinato le sue contestate azioni. 



Successivamente, i componenti dell'assemblea valuteranno l'opportunità di tutelare la loro immagine anche 
presso le sedi legali. 

Il Presidente, su mandato dei colleghi, incarica i l Segretario, dott. Cataldo La Ferrera, ad interpellare i l 
Sindaco di Ramacca per stabilire una data, entro la prossima settimana, al fine di convocare, in seduta 
urgente, un'assemblea con la presenza di quest'ultimo, atteso che nell'odierna riunione, nonostante invitato, 
non ha ritenuto importante partecipare ai lavori. 

A questo punto, alle ore 14,30, i lavori dell'assemblea vengono chiusi. 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

KJI sottoscritto Segretario del Consorzio certifica, che la presente deliberazione, è stata pubblicata 
^all'albo pretorio dal.... ai , 

IL SEGRETARIO DEL CONSORZIO 

Dr. Cataldo La Ferrera 


